

笑顔の写真コンテスト入賞者発表

今年も、新年を笑顔で迎えるべく、192人の素敵な笑顔で表紙を飾っていただきました。たくさんの応募をいただき、本当にありがとうございました。

ご応募いただいた方の中から、厳正なる審査の結果、特に素敵な写真として下記の方々が入賞されました。おめでとうございます。入賞者のみなさんには後日、町の特産品をお送りします。



☆特選 (特産品5千円分)

橋本将大さん(鶴殿)、石川ゆかりさん(桐原)、
西将志さん(鶴殿)

☆入選 (特産品1千円分)

尾子浦孝さん(平尾井)、荒木ゆきさん(鶴殿)、
綿谷拓哉さん(鶴殿)、中谷恵理さん(井田)、
上林唯乃さん(鶴殿)、吉川朱里さん(鶴殿)、
辻晴美さん(成川)、今村興人さん(鶴殿)、
東未央さん(鶴殿)、岡本美咲さん(井田)

つむぎつむぎ

あけまして
おめでとうございます



新年あけましておめでとうございます。

時が経つのは早いもので、あっという間に令和6年の幕開けです。この時期になると、「今年の目標は？」なんて家族や友だちと会話することも多いのではないのでしょうか。私も毎年この時期は、目標を立てて、周りの人に話すのが恒例なので、令和5年を振り返ってみたところ…、目標を立てたはずなのに…、どんな目標を立てたかを忘れてしまいました(泣)。

いろいろなことがあった1年だったので、目の前のことに精一杯だったんだと思いますが、全体的に見るとよい年だったなと思うので、「目標を叶えた年(仮)」として、令和5年を締めくくっておきました。

さて、昨年はさまざまなイベントや行事ことが「10年ぶりの開催」と復活したり、講演会なども開催され、広報を担当して3年目ですが、3年間で一番取材に何回件数が多かったな、と感じています。その分、いろいろな方とお話したり、貴重な講演を聞いたり、学びの多い1年だったとも感じます。

今年もたくさん取材に伺い、いろいろなことを学んだり、たくさんの人と出会ったりすることを楽しみに、日々感謝の気持ちを忘れず、少しずつでも成長しながら過ごしていけたらと思っていますので、本年もどうぞよろしくお願いいたします。

広報きほうをご覧のみなさんは、もう今年の目標は立てましたか？私は、忘れないように、ここに目標を書いておくことにします。

(今年の目標は目標を忘れないこと 桑原菜央)
(今月号はお休み 愛野裕基)